



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」 気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和7年3月13日(木)

第19号

文責 校長 鈴木 喜克

令和6年度ももうすぐ終了！～ 卒業式まであと5日 ～

今年の冬は寒気が例年になく長く居座ったり、会津地方を中心に郡山市でも大雪に見舞われたりする等、寒い日が続きました。そんな中でも、ようやく今週は暖かい日が多くなり、春の訪れを感じることができるようになってきました。昨年の4月8日の第1学期始業式・入学式から始まった令和6年度も、早いもので残すところ授業日は5日です。

来週は卒業式予行や修了式、そして21日に行われる卒業式へと、今年度のクライマックスへ向け一気に進んでいきます。残された期間はごくわずかになりましたが、6年生は小学校生活の総まとめである卒業式を思い出に残る式にすること、在校生はそれぞれの学年のまとめをしっかりと行うことができるようにしていきたいと考えています。



卒業式練習が本格的に始まりました！

3月21日(金)の卒業式にむけ、今週から本格的に卒業式の練習が始まりました。6年生の練習は始まっていましたが、5年生を交えての練習が始まり、6年生も緊張感が増したようでした。

「希望」と「感謝」をテーマに、今年の卒業式を進めています。進学・進級に対する「希望」、6年生にとっては、保護者や在校生、教職員へ、5年生にとっては6年生への「感謝」を表すことができる卒業式になるよう、しっかり練習を積み重ね、21日を迎えてほしいと思います。



同窓会入会式 ～ 卒業生は同窓生の仲間入りです ～

年度末に行われる恒例行事のひとつに「同窓会入会式」があります。今年度は3月11日(火)に高山同窓会長をお迎えし、厳かな雰囲気の中で行いました。

6年生は、歴史と伝統がある安積一小の同窓生になることへの誇りと自覚が持てたようです。同窓会より、入会の記念として「蛍光ペンセット」をいただきました。安積一小の卒業生として、ますますの活躍を期待しています。

